## Postulat pour un cinéma open air durant la période estivale

Pendant les vacances d'été, de nombreuses personnes, par exemple des familles ou des jeunes, ne partent pas en vacances par manque de moyens financiers. Elles sont donc à la recherche d'activités attractives et bon marché pour s'occuper.

Dans une région aussi peuplée que la nôtre, l'installation d'un cinéma en plein air attirerait certainement un public nombreux. D'autant plus, si la programmation est variée et l'entrée peu onéreuse, voir gratuite. A l'image de la patinoire mobile, un tel cinéma est un lieu convivial et divertissant.

A Genève, le « Ciné transat » est gratuit et les spectateurs ont la possibilité de louer un transat pour quelques francs. Il ne fait pas de concurrence aux cinémas fixes, car il ne projette que des films datant d'il y a quelques années. Son écran gonflable est polyvalent et ne nécessite pas de grosses infrastructures. A Bernex, une petite commune, toujours dans le canton de Genève, il y a le « Ciné Signal ». Et plus près de chez nous, le village de 400 habitants qu'est La Chaux accueille un cinéma open air chaque été depuis l'an 2000 et c'est un joli succès.

C'est pourquoi je voudrais, par ce postulat, inviter la municipalité à étudier la possibilité d'installer un cinéma dans notre commune pendant une partie de l'été.

Gland, le 13 septembre 2011 Octobre Au nom du Parti Socialiste de Gland, Charlotte Gabriel

C. Gabriel